
CONSEIL MUNICIPAL DU 2 MARS 2015
 

Question écrite d’Emmanuelle Ajon
 

Sur l’aménagement de la rue Kléber en rue jardin
 
 
 
Monsieur le Maire,
 
 
Si à l'origine, l'aménagement de la rue Kléber, nécessaire, apparaissait très novateur par la
transformation de celle-ci en rue jardin, des problèmes importants semblent se faire jour qui
mettent en cause le projet lui-même.
 
Pour protéger les parties plantées et ensemencées, des véhicules et des animaux, des
riverains avaient mis en place des barrières de bois. Celles-ci ont été enlevées par vos
services mais, contrairement à vos affirmations, leur remplacement immédiat par des
structures plus homologuées n'est toujours pas réalisé, ce qui fait du jardin une vespasienne
pour canidés.
 
De plus, les dégradations du jardin, comme le ratissage par vos services des copeaux de BRF
mis en place par les riverains, ainsi que de nombreuses et diverses erreurs de gestion relatées
par ces riverains contribuent à un aspect pitoyable de ce jardin malgré leurs efforts. Cela
donne de la rue Kléber une image dévalorisée bien éloignée des brochures de communication
largement diffusées par vos soins.
 
Quelles mesures, et quels moyens, comptez-vous prendre pour que les initiatives citoyennes,
nécessaires pour que l'aménagement de cette rue devienne une réussite, et largement mises
en avant dans votre communication, soient clairement soutenues par la commune ?
 
 
 
 


